

Un beau moment de fête et de retrouvailles à l'Hôtel de Ville de Nancy, ce soir. Mathieu

Klein, Maire de Nancy et Président de la Métropole du Grand Nancy avait invité le club du GNMHB, Grand Nancy Métropole Hand Ball, à fêter son ascension au plus haut niveau, la Starligue, pour la saison prochaine !!!

Le club du sympathique Président Hervé Alt a bien mérité cette montée au plus haut niveau national, après une saison marquée par le Covid et de nombreuses blessures.

La réception a été un moment peu protocolaire, mais plutôt chaleureux, décontracté et festif, surtout lorsque les joueurs du GNMHB se sont présentés au balcon de l'Hôtel de Ville, pour saluer les nombreux supporters qui les attendaient pour les ovationner sur la Place Stanislas.



Lors des courtes prises de paroles, Hervé Alt a remercié les collectivités et particulièrement la Métropole du Grand Nancy, pour leur soutien. Mathieu Klein a rappelé l'engagement de la Métropole dans le domaine du sport en général et auprès de nos clubs professionnels. Il a assuré le GNMHB que la Métropole accompagnerait le club dans cette nouvelle belle aventure qu'est la Starligue.

Hervé Alt a offert le maillot collector de la montée à Mathieu Klein, maillot qui porte le numéro 54, comme la Meurthe et Moselle et floqué "KLEIN", il m'a aussi offert un maillot

au numéro 54, floqué "FERON". Je suis très heureux de devoir assumer cette vice-présidence aux sports et aux grands évènements, qui n'est certes pas de tout repos, mais qui me permet d'entretenir des relations de qualité avec tous les dirigeants sportifs et de porter une belle dynamique sur la Métropole, grâce au service des sports et en complémentarité avec les adjoints au sport de la Métropole, parmi lesquels Serge Raineri, adjoint au sport de la Ville de Nancy.

